

Fecha: 06/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$71.681 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 Difusión: Vpe pág: \$449.820

19.138 Ocupación: 15,94%

Pág: 10

La ejecutiva cuenta con más de 18 años de experiencia en el área de transportes y ejerció como Gerenta de Pasajeros de la filial el año 2020 al 2023.

Vpe portada:

\$449.820

El Instituto Teletón del Maule realizó, este miércoles 4 de septiembre, el lanzamiento del primer "Curso de Educación Inclusiva" que se ha realizado a nivel regional en colaboración con Fundación Mustakis.

Este espacio de reflexión y aprendizaje, dirigido a profesionales de establecimientos educacionales, tuvo como objetivo fortalecer las competencias de las comunidades educativas en materia de inclusión, promoviendo prácticas de aprendizaje que valoren la diversidad y garanticen el acceso de todos los estudiantes.

La jornada colaborativa se llevó a cabo en el Eco Hotel de Talca y contó con la participación de 35 profesionales de centros educativos y del Departamento de Administración de la Educación Municipal (DAEM), quienes intercambiaron estrategias inclusivas y resaltaron

la importancia de mantener una comunicación constante entre redes para mejorar la atención de los usuarios de Teletón.

"Este tipo de iniciativas son fundamentales, ya que promueven una cultura de inclusión y respeto desde la base educativa, impactando positivamente en el desarrollo social. Además, fomenta la colaboración entre distintos centros educacionales, lo que contribuye a una red de apoyo más sólida para las niñas, niños y jóvenes", explicó Songel Urquiola Aracena, psicopedagoga del Instituto Teletón Maule.